

# Großbrand beschädigte zwei Wohnhäuser

**Natschbach.** Ein Carport geriet in Flammen, die Bewohner konnten sich in Sicherheit bringen.



EINSATZDOKUMENT

Die Einsatzkräfte kämpften mehrere Stunden gegen die Flammen

In Natschbach-Loipersdorf (Bezirk Neunkirchen) ist es am Sonntagnachmittag zu Bränden in zwei benachbarten Wohnhäusern gekommen. Ein Carport zwischen den beiden Gebäuden hatte aus noch unbekannter Ursache Feuer gefangen, die Flammen griffen auf die Einfamilienhäuser über. Verletzt wurde bei dem Zwischenfall zum Glück niemand.

Ein Nachbar hatte den aufsteigenden Rauch gegen 13 Uhr entdeckt und Alarm geschlagen. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte standen sowohl der Carport als auch der eingestellte Wagen in Vollbrand. Die Flammen schlugen an beiden Seiten empor,

beschädigten die Fassaden und hatten die Dachstühle erfasst. Laut Feuerwehrsprecher Franz Resperger geriet einer davon in Vollbrand, das Obergeschoß wurde massiv beschädigt. Ein Ehepaar konnte sich rechtzeitig ins Freie retten, wurde jedoch zur Sicherheit ins Spital eingeliefert. Im zweiten Gebäude hatte sich niemand aufgehalten.

Die 110 Feuerwehrleute bekämpfte den Brand mit Atemschutztrupps. Laut Polizeiangaben dürfte der Schaden schätzungsweise mehrere 100.000 Euro betragen. Die genaue Brandursache soll in den nächsten Tagen noch ermittelt werden.